
　皆さん、こんにちは。

　先日は久し振りの夜間例会で、多くの皆様にご

出席いただきました。米山奨学生のガンボルトさ

んのご家族も一緒で、子供の元気な笑顔あり、皆

さんの明るい笑顔ありの良い周年記念例会になったことと思い

ます。親睦活動委員会の皆様には大変感謝申し上げます。あり

がとうございました。あと今月と来月、ご苦労をおかけします

が、どうか宜しくお願いいたします。

　先週は法定休日でしたが、ＧＷも終わり、ゆっくりお休みに

なったでしょうか。これから北海道も一番良い季節になります。

農作物の高騰等の報道もありますが、天候に恵まれ、秋には豊

作で豊漁でありますよう、野菜作りと釣りをさせる方々には大

地と海の恵みがたくさんありますよう願っております。

　そして西クラブでもゴルフ・パークゴルフの愛好会の活動も

始まることと思います。ケガには留意されて、今年も皆さんで

楽しんでプレーいただきたく思います。

　本日のプログラムは情報集会報告②となっております。難し

い状況ではありましたが、浅野情報委員長と各班のリーダーさ

んにご協力いただき実施できました。どうもありがとうござい

ました。後ほど報告の方を宜しくお願いいたします。
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前菜二種盛　豚の角煮
サラダ　オニオンスープ
ライス　ザーサイ　蟹焼売
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 石田親睦活動委員

石田会員
誕生、結婚祝ありがとうございま
す。

角田会員
77才ラッキーセブンがかさなりま
す。

松浦会員
結婚祝ありがとうござました。米
山奨学生ガナさんが先日の例会、
お世話になりました。

加藤会員
今日も元気でニコニコ!!

斉藤会員
結婚祝ありがとうございます。今
年で39年目に入ります。その間私
を見事な手綱さばきで、ぎょした
妻に感謝です。

小嶋会員
結婚祝ありがとうございます。

亀井会員
結婚祝ありがとうございます。

青 少 年 奉 仕 月 間

　　親　睦　夜　間　例　会
親睦活動委員会
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2021～2022年度クラブテーマ

《つなげる奉仕の心、つながるクラブと地域の未来》
■会　長 鈴木　康士 ■会長エレクト 窪之内　覚
■副会長 斉藤伸一郎 ■幹　　　　事 内藤　　薫

「ロータリーの素晴らしさを広めましょう」



米山奨学生自己紹介

氏　　名：ガンボルト・ガンバヤル

　　　　　（ニックネーム：ガナ）

出  身  国：モンゴル出身

誕  生  日：1989年５月４日

家族構成：妻、娘２人

特　　技：研究・スポーツ

自己紹介：北見工業大学２年生の修士課

程です。私は2011年にモンゴル国立医科大学薬学部

を卒業しました。2018年に初めて日本に来ました。

幹事報告 内藤幹事

１）本日、皆様のレターボックスに５月・６月の例会変更のお

知らせを配布させていただきましたのでご確認ください。

　　５月４日（水）　北　見ＲＣ　法定休日

　　５月５日（木）　北見西ＲＣ　法定休日

　　５月６日（金）　北見東ＲＣ　特別休会

　　５月18日（水）　北　見ＲＣ　花見夜間例会

　　　　　　　　　　（18時半～　オホーツクビール）

　　５月19日（木）　北見西ＲＣ　特別休会

　　５月20日（金）　北見東ＲＣ　ほろ酔い夜間例会（18時～　花鳥風月）

　　６月16日（木）　北見西ＲＣ　最終夜間例会（18時～　ホテル黒部）

　　６月22日（水）　北　見ＲＣ　最終夜間例会（18時半～　ホテル黒部）

　　６月23日（木）　北見西ＲＣ　特別休会

　　６月24日（金）　北見東ＲＣ　最終夜間例会（18時～　ホテル黒部）

　　６月29日（水）　北　見ＲＣ　特別休会

　　６月30日（木）　北見西ＲＣ　特別休会

２）本日例会終了後に理事会を開催致します。

委員会報告

親睦活動委員会　村田委員長

１）予定表では５月26日（木）卓話⑨となっておりますが親睦夜間例会に変更となっております。

出欠を事務局までお願い致します。

２）６月16日（木）最終夜間例会を予定しております、ご出席の程宜しくお願い致します。

環境保全委員会　小嶋委員長

１）第82回　市民植樹祭のご案内

　　日　時：令和４年５月15日（日）10：00～11：30

　　　　　　※９：45までに会場に集合してください。

　　場　所：北見市光葉町　市民スケートリンク隣接地

　　関係する会員には先にご案内をさせていただきましたが、ご参加希望の会員の方がいらっしゃ

いましたら、資料を用意しておりますので私までお声がけ下さい。

ゴルフ同好会　迫田幹事

１）本年度のゴルフ同好会の日程が決まりました。来週の土曜に第１回目を開催いたします。皆様

のご参加をお待ちしております。また、今年度の年会費につきましては５月26日（木）の親睦

夜間例会時に集めたいと思いますのでご協力の程宜しくお願い致します。

■５月の誕生祝 羽田野親睦活動委員

大川会員、土井会員、羽田野会員
石田会員

■５月の結婚祝 羽田野親睦活動委員

亀井会員、東海林会員、松浦会員、
田辺会員、朝川会員、山本会員、
小嶋会員、斉藤会員、髙薄会員、
石田会員、



プログラム 情　報　集　会　報　告　②
Ｒ情報委員会

　以下の２つのテーマについて各班より発表がありました。（紙幅の都合上、一部を抜

粋して掲載させていただきます。また重複した内容については割愛させていただきまし

た。）

　＜討議テーマ＞

１．コロナまん延防止につき、例会活動ができなくなり余剰金が発生しております。各会員は、

色々なご意見をお持ちのことと思われますので、お話しいただきこれからのロータリー活

動に活かしていただければと思います。

２．会員増強についてお話しください。北見西ロータリークラブ会員が60名になっております。

危機的状況ではありませんが、再度検討していただきたくお願いいたします。

第１班・第４班合同　日時：４月14日(木)18:00～　万代(12名)

発表者：第１班　村田リーダー

１．無理に使わなくても良いのでは。前例が無いので、理事会の判断に任せる。次年度

の会費を減額にする程も余っていないので、残しておいて良いと思う。休会が多い

と黒部さんが大変ご苦労されるので、何か貢献出来ないか。コロナの影響で例年に

比べてニコニコが減っている。社会奉仕に使えるようニコニコにまわしてはいかが

か。ロータリーは奉仕団体なので、残しておいて寄付などに使ってはどうか。次年

度理事会でも話があったが年会費と合わせてもっと皆が知る必要がある。

２．急に会員を増やすと急に減ってしまう可能性がある。欠席会員へフォローをする等、

入って来たくなるようなクラブを目指す。余談としてラインを取り入れると運営が

スムーズになると思う。

第２班　日時：４月20日(水)18:00～　万代(７名)

発表者：紺野リーダー

１．余剰金の扱いにおいて、団体等では多くの余剰金は残さない事から会費を徴収しな

い(前期のみや、半額、会費の減額等を検討する等)のご意見をいただきました。ま

た、コロナ休会で発生した休会による余剰金ですのでコロナで困っている会員(休

会、退会防止の観点からも)なにかできる事はないか？との意見も頂戴しました。

(前期の会費を徴収しないにもつながりますが・・・)定款などにも係る事ですが、

余剰金を利用して会員にWeb用のパッドを購入しZoom等のWeb例会と例会実開催の

ハイブリッド例会を検討してはどうか？西クラブとして大きな事業をする予定があ

り、その時に使用する。最後に、オリンピックで活躍されたカーリングチームのロ

コ・ソラーレにチーム活動費として100万円を寄付しては等のご意見を頂きました。

２．コロナ禍の現状では会員の勧誘は厳しい(減収や感染予防の観点から)ですが遠慮を

していたら他のクラブや団体へ入会してしまう危倶があるのでアクションは必要。

北見青年会議所様、商工会議所青年部様等の卒業者、会の節目に該当する方に声を

かける等のご意見をいただきました。

第３班　日時：４月13日(水)18:00～　万代(８名)

発表者：近江リーダー

１．この「余剰金」についてですが、第3班の結論としては、「無理して使うことはな

い」という結論で概ね一致しました。その理由としては、これから何年かごとにあ

る周年行事やIMなどで使うこともあるので、取っておいてもいいのではないかと

いう意見。また、他のロータリークラブがやっているような「会員の飲食店で使え



■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　岡村　秀明

出席報告 今川出席委員長

■ 例会予告 6 月 2 日 役員・各委員長退任挨拶 会長・幹事

6 月 9 日 各委員長退任挨拶 会長・幹事

6 月 16 日 最終夜間例会 親睦活動委員会

る特別なクーポン券を発行してみては」というのも、飲食店だけが苦しんでいるわ

けではないので、それもどうかな、と否定的でした。また、もし、「ニコニコ」の

予算の方で不足分が出ているようであれば、そちらに回してもいいのではないかと

いう意見も出ました。「ニコニコ」は奉仕会計であるが、理事会の判断でそちらに

組み替えてもいいのではないかとのことでした。それに関連して、私もそうですが、

特に入会歴の浅い会員の方の中には、よく言う「一般会計」と「奉仕会計」の区別

がついていない会員も多いと思われるので、そのことについて教える機会があれば

良いのではないか、という意見も出ました。

２．会員数は現在60名になっていますが、色々な活動をして行くためにも最低60名は必

要だという意見。会員数は自然減もあるので、会員増強に関しては努力し続けない

といけないという意見。最後に、職業分類表に照らし、未充填のところは積極的に

埋めるべきだということで、現在、いない業種、または少ない業種について、「西

ロータリーにこんな業種の人がいたらいいのではないか」と思いつくものを参加者

の方に上げていただいたので、報告させていただきます。

　　①お坊さん、②魚屋さん(水産業)、③新聞屋さん、④酒屋さん、⑤花屋さん、⑥木

材屋さん、⑦ゴルフ場関係者(支配人など)、⑧ガソリンスタンド、⑨医療機器メー

カー、⑩社会保険労務士、⑪矯正歯科、⑫測量会社などが、上がってきました。こ

のように、現在の西ロータリーにいない業種から重点的に勧誘してみるのも良いの

ではということでした。

第５班・第６班合同　日時：４月19日(火)18:00～　万代(11名)

発表者：第６班　今井リーダー

１．余剰金額は約120万円との事ですが、今後の周年事業のために活用するもの良いの

ではないでしょうか？会費を戻すとか下げるとかではなく、今後のイベント事や奉

仕の為に使用した方がよい。50周年の年度の時に苦労した記憶があるので、余剰金

にあてるのがベストではないか。周年の積み立てか特別会計に計上しておく。

２．増強は永遠のテーマだと思います。会員メンバー全員が関われるシステムを作る事

も大事ではないか。候補者リストを作っても、他のメンバーに回してはいけないな

どルールがあるので、一度全員で確認された方が良いと思う。西クラブの魅力を伝

える事が大事である。システム作りではなく、会長がリーダーシップを発揮し、増

強を引っ張っていく事が大事。その姿や思いで、全員で取り組むこと。会員を減ら

さない努力も大事。仲間作りの気持ちが大事ではないか、女性会員もそろそろ必要

ではないか。とにかく声かけが大事ではないか。
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